

# Fest war politisch und gesellig zugleich

Sommerfest des SPD-Ortsvereins Gottenheim war ein voller Erfolg / MdL Gabi Rolland beim politischen Frühschoppen

**Gottenheim.** Der Wettergott meinte es wieder einmal gut. Trotz anders lautender Voraussagen hielt das Wetter und war ideal für ein Fest im Freien. Zahlreiche Gottenheimer und Besucher aus umliegenden Gemeinden, auch aus Freiburg, feierten mit dem SPD-Ortsverein. Es war ein Kommen und Gehen, aber zu Spitzenzeiten bevölkerten 40 bis 50 Gäste das Gelände um die Max-Schwenninger-Hütte. Ehrengast

war die Landtagsabgeordnete Gabi Rolland, die mit ihrem Mann das Fest besuchte.

Beim politischen Frühschoppen wurde insbesondere das Thema B31 West heiß diskutiert. Gabi Rolland, aber auch die SPD-Gemeinderatsfraktion und der Ortsvereinsvorstand waren sich einig darüber, dass für den Bauabschnitt bis Breisach schnellst möglich ein Planfeststellungsbeschluss kommen muss.

Auch wenn es dagegen dann Einsprüche gibt, womit sicher zu rechnen ist, gäbe es in absehbarer Zeit dann einen Rechtstitel. Laut Gabi Rolland sieht das mittlerweile auch das Regierungspräsidium so. Sie selbst wird sich weiterhin in Stuttgart dafür einsetzen, diesen Weg zu gehen.

Der weitere Verlauf des Tages diente dem geselligen Beisammensein bei leckerem Essen, Bier vom

Fass und Kaffee nebst selbstgebackenen Kuchen. Auch bei diesen Gesprächen stand die Politik und das Weltgeschehen im Vordergrund. Ein Besucher brachte es auf einen Punkt: „Wir haben uns über Gottenheim, Gott und die Welt unterhalten.“ Erst bei Einbruch der Dunkelheit brachen die letzten Gäste auf. Für den Vorstand des SPD-Ortsvereins eine rundum gelungene Veranstaltung. (RK)